
Выписка из протокола

Общего собрания Региональной Общественной организации 
«Томская Областная Федерация Каратэ» 

по 7-му пункту повестки дня.

15 февраля 2020 г. г. Томск, ул. Партизанская 16, с/к ТГАСУД2 -  00.

Повестка
Общего собрания (далее ОС) РОО «Томская Областная Федерация Каратэ» (далее

Федерация):
7. Взносы за участие в городских и областных соревнованиях соревнованиях.

Тимкин В.Ю. докладывает о членах РОО «ТОФК», заключивших договора о 
членстве с Федерацией с 21 августа 2019 года.

Итого на ОС Федерации должны присутствовать:
1. Президент РОО «ТОФК» - Тимкин В.Ю.;
2. Исполнительный директор -  Тимкина А.М.;
3. Аббасов Н.А.;
4. председатель президиума Ли А.А.;
5. главный судья Гужов Ф.А.;
6. Бельц В.Э.;
7. С/к «Кентос», дир. Крючкова С.В.;
8. С/к «Атеми», рук. Нестерук А.Г.;
9. главный тренер Апаев P.M.;
10. Салбиев А.О.;
11. ООО «ТГФТК», президент Бармин М.М.;
12. Пронькин А.А.
13. член КРК Теряев В.Л.
14. председатель КРК Рыбалевская С.Н.

Присутствовали:
Тимкин В.Ю.
Тимкина А.М.
Бельц В.Э.
Аббасов Н.А.
Апаев P.M.
Ли А.А.
Гужов Ф.А.
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Нестерук А.Г.
Теряев В.Л.
Рыбалевская С.Н.
Поливаный А.Н. -  приглашенный, и рассматриваемый по заявлению на 

должность главного судьи Федерации.

Все члены Федерации были оповещены о проведении ОС 
Федерации 22 декабря 2019 года.

Отсутствует Крючкова С.В.,Бармин М.М, Пронькин А.А.,Салбиев А.О.
Аббасов Н.А. предлагает избрать председателем ОС -  Тимкина В.Ю., 

секретарем -  Тимкину А.М.
Голосовали: «ЗА» - 10, «ПРОТИВ» - 0, «воздержалось» - 0.
Председателем собрания избран Тимкин В.Ю., секретарем Тимкина

А.М.
Председатель собрания Тимкин В.Ю. предлагает провести собрание, 

так как кворум, согласно Устава Федерации, позволяет провести ОС 
Федерации в отсутствии 4-х членов Федерации.

Голосовали: «ЗА» - 10, «ПРОТИВ» - 0, «воздержалось» - 0.
ОС Федерации будет проведено.
Предлагается регламент: докладчикам -  5 минут, вопросы задают 

только члены РОО «ТОФК» по существу выступлений, если не по существу,
- то вопрос снимается, -  регламент (вопроса) 1 минута.

Голосовали: «ЗА» - 10, «ПРОТИВ» - 0, «воздержалось» - 0.
Регламент ОС Федерации утвержден.
Председатель собрания предлагает секретарю ОС выдать членам 

Федерации -  именные мандаты для голосования.
Секретарь ОС Тимкина А.М. выдает мандаты по ведомости под 

роспись.
Секретарь ОС Тимкина А.М. будет вести подсчет голосов по вопросам 

голосования с заполнением ведомости и указанием итогов голосования.
Тимкин В.Ю. докладывает, что на собрание приглашен Поливанный 

А.Н., который обратился в Федерацию с предложением занять должность 
главного судьи Федерации. Федерации Поливанный А.Н. известен уже более 
20-ти лет, еще с молодого спортсмена, до тренера и аттестованного судьи 
Федерации, поэтому предлагаю проголосовать за данное предложение, а 
также принять Поливанного А.Н. в члены Федерации с правом голоса уже на 
этом собрании.

Голосовали: «ЗА» - 10, «ПРОТИВ» - 0, «воздержалось» - 0.
Тимкин В.Ю. Предложение принято «единогласно». Поздравляю 

Поливанного А.Н. с назначением -  главным судьей РОО «ТОФК» и с 
членством в Федерации.
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7. Взносы за участие в городских и областных 
соревнованиях.

Бельц В.Э.
«предложил 400 (Четыреста) рублей 00 копеек на городских 

соревнованиях.»

Принято единогласно.
Бельц В.Э.
«предложил на областных соревнованиях 700 (Семьсот) рублей 00

За 700 (Семьсот) рублей 00 копеек -  9 
За 600 (Шестьсот) рублей 00 копеек -  1 
Воздержалось -1 .
Предложение принято -  большинством голосов.

Тимкин В.Ю.
Подводим итог: «решение по участию спортсменов в городских соревнованиях 

принято в размере 400 р. (единогласно); решение по участию спортсменов в 
областных соревнованиях принято в размере 700 р. (большинством голосов).

Данную информацию располагаем на сайте Федерации.

копеек.»

Тимкин В.Ю.

Тимкина А.М.
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